



COMMUNIQUE DE PRESSE du 09 octobre 2018

L'Association des Maires Ruraux de Gironde est profondément opposée au projet d'absorption du Département par la métropole sur le territoire actuel de Bordeaux Métropole.

Avec les maires ruraux qu'elle représente, elle tient à marquer son soutien au Conseil départemental attaqué dans son périmètre.

Ce projet funeste n'est pas une simplification du mille-feuille mais la création pure et simple d'une nouvelle collectivité en lieu et place du Département. Il n'y aura pas de « simplification » mais davantage de complexité. Si cette métropolisation, construite et portée par des technocrates, voit le jour, le département sera privé d'une partie de sa population, de ses ressources et de son territoire (en plein centre !).

Si la Métropole est une chance pour le Département, elle ne peut se développer, se nourrir, déployer les transports et bénéficier d'une qualité de vie sans un lien fort et équilibré avec les territoires qui l'entourent. Le choix de l'extraire du Département est celui de la fracture des territoires et non de l'équilibre. Il s'agit là d'amplifier les écarts de richesse entre métropole et ruralité.

Que deviendront les communes suburbaines, rurales, sans la mutualisation des richesses entre Métropole et Département ? Conséquence directe : une baisse alarmante des aides sociales départementales, de l'entretien et du développement du réseau routier départemental, des aides à la restauration scolaire, des aides aux écoles et aux collèges...

En soutien au Département et à chacun des citoyens ruraux et non ruraux qui seront touchés par cette métropolisation :

**I'Association des Maires Ruraux de Gironde vous invite à vous joindre
au rassemblement contre la métropolisation
le samedi 13 octobre à 11h
devant l'Immeuble Gironde, cours du Maréchal Juin à Bordeaux**

Daniel Barbe, président de l'Association des Maires Ruraux de Gironde.